

Catecismo parroquial

El pasado domingo, día 9, tuvo lugar la solemne inauguración del Curso 1960-61 del Catecismo Parroquial. Con tal motivo, nuestra ciudad fue escenario de varios actos, llenos de alegría infantil y simpatía.

Después de oír la Santa Misa y efectuada la « Coronación de los Emperadores y Príncipes » del presente año, se inició un desfile de todos los niños y niñas por las principales calles de la ciudad, hasta llegar al nuevo local recreativo de la Casa Parroquial, con cuyo acto quedó inaugurado. Seguidamente se repartieron los Premios de Honor a los asistentes del curso anterior que lograron mejores notas de aplicación y asiduidad. Por la tarde, tuvo lugar el reparto de premios para todos los niños y niñas, esta vez en sus Centros de Catequesis respectivos, y posteriormente, en la Sala Parroquial, se desarrolló un ameno festival infantil.

En suma, una jornada luminosa, que augura un nuevo y fructífero Curso catequístico.

Nombramiento

El que fue Vicario de esta Parroquia de San Esteban, Rvdo. Mn. José Arans Casellas, que tan meritoria labor desarrolló entre nuestros jóvenes de Acción Católica, ha sido designado, por el Excmo. Sr. Arzobispo, para regir la Parroquia de Arenys de Mar, que hasta el presente estaba confiada al que fue Deán Arcipreste del Vallés, Dr. don Juan Bta. Serrat, que ha sido destinado a otra Misión sacerdotal. Nuestras felicitaciones.

Ejercicios en Granollers

La Liga de Perseverancia organizará, para la semana que va del 28 de Noviembre al 3 de Diciembre, una tanda de Ejercicios Espirituales abiertos para hombres. Consistirá en un ciclo de conferencias que se desarrollarán por la noche, antes y después

de la cena, y estarán especialmente dedicadas a profesiones liberales y clases dirigentes. En los próximos números ofreceremos a nuestros lectores una más detallada información.

La Fiesta del Pilar

Con motivo de la festividad de Ntra. Sra. del Pilar, el benemérito Cuerpo de la Guardia Civil, que la tiene por Patrona, organizó una serie de importantes actos, entre los que destacamos la Misa solemne que se ofició en la Iglesia del Colegio de las Escuelas Pías y en la que ocupó la sagrada cátedra el P. Rvdo. D. Jorge Maymó, Secretario Provincial de la Orden Escolapia, el cual, en elocuente glosa, ensalzó las glorias de la Virgen y la significación del acto que se celebraba. Asistieron las primeras Autoridades de la ciudad, junto con los mandos y números del citado Cuerpo, además de gran número de fieles.

La hora solar

Después de haberse hecho tantas cábalas y llegado a ser el comentario de carácter general en la expectativa de si el pasado sábado, día 8, se modificaba o no la hora, para adaptarla al horario solar, la verdad resultó ser que se dejaron las cosas tal como estaban y tuvimos que prescindir de disfrutar de una hora más de sueño, tal como en un principio nos podíamos haber propuesto.

Las audiciones de discos de la Biblioteca

Han sido reanudadas las sesiones de divulgación musical a base de discos, tal como inicióse, con notable éxito, en el curso anterior en la amplia nave de la Biblioteca Popular. En la primera sesión del presente curso, fueron audicionadas las obras « La

Pasión según San Mateos », de J. S. Bach y « Sinfonía de los Salmos », de Stravinsky, además de cuentos infantiles. Deseamos el mejor éxito a nuestras bibliotecarias y les felicitamos por esta labor divulgadora de cultura musical.

Circo

Al hablar del circo, es inevitable aludir al ambiente de alegría y al colorido del « mejor espectáculo del mundo ». Sin embargo, esta vez, nos vemos obligados a registrar el hecho de que el circo pasó sin pena ni gloria. En todo caso, hubo más de la primera, a parte de un lamentable gusto en las partes que intentaron ser cómicas. Lástima, porque el Circo tiene en nuestra ciudad y comarca muchos y entusiastas valedores.

Súbito fallecimiento

Mientras estaba presenciando un partido de fútbol en el campo de Deportes del C. D. Granollers, el conocido industrial de esta ciudad, don Juan Sitjes Freixas, sufrió un ataque al corazón que le produjo la muerte a los pocos instantes. A las condolencias recibidas por su familia, unimos también la nuestra.

V Concurso Exposición de Arte

El V Concurso Exposición de Arte Comarcal, organizado por la Obra Educación y Descanso y que, como en las ediciones anteriores, ofrece la novedad de que la exposición se celebra al aire libre en la plaza Maluquer y Salvador, ha constituido un notable éxito artístico, habiendo sido muy visitada por los granollerenses y elogiada su realización. Obtuvieron los primeros premios los Sres. Jaime Culléll, en acuarelas, Srta. María Angela Vila, en óleos, y don José Sabater, en dibujos.

L'actualitat té un nom : Assassinat

Els periòdics d'aquests dies porten i portaran tots unes fotografies ben gràfiques i ben esglaiadores. Aquesta vegada l'espantosa notícia, la sensacional nova, ve del Japó. Inagino Assanuma, dirigent de l'oposició japonesa, ha caigut apunyalat per un estudiant. Les còpies que els diaris publiquen estan força ambientades. Semblen realment perteneixents a aquells films de xinesos i japonesos projectats fa vint anys i que ens presentaven els orientals com unes persones molt dolentes. Per això potser tindran molt més èxit. Molta gent les comentarà (nosaltres també ho fem) i algú sentirà remoure's dintre seu quelcom estrany que farà sortir del seu pensament una pregària. Una pregària pel pobre japonès que es queda corprès en veure que el volen apunyalat i sobretot pel pobre estudiant de la cara contreta per l'odi i el puny aferrat a l'acer, que ha oblidat o ignorat que el cinquè manament de la llei de Déu és : « no mataràs ». — S.

CAMISAS A MEDIDA
Cuellos perfectos inarrugables

CAMISERIA - SASTRERIA

R I E R A

PLAZA OLLAS, 18